

HORST SEEHOFER,

... traut sich die **CSU**
tatsächlich, für Konzern-
interessen die Kirche zu
enteignen?



Zur Info:

CSU und FDP halten, entgegen dem Votum der Münchner Bürger (Bürgerentscheid vom 17.06.2012), an einer 3. Startbahn am Münchner Flughafen fest. Die katholische Kirche wird jedoch ihre Grundstücke im Baugebiet weder verkaufen, noch tauschen.

**Gib bei der nächsten Wahl Deine Stimme nur
den Parteien, die den Bürgerwillen achten!**

Jeder ist der BÜRGER WILLE!

Auch **Du**, mach mit: www.der-buerger-wille.de

